

## 授業参観・茶話会 あいがとうございました！



9/20(金)は、授業参観・茶話会がありました。授業参観では、算数科「拡大図と縮図」からプログラミング学習を行いました。作図するためのプログラムを作り、お互いに説明したり発展的な課題に取り組んだりすることができました。

茶話会では、「健康」のテーマを中心に交流することができました。今後も家庭と学校が協力して子ども達を成長させていけるよう、よろしくお願いいたします。参観などの機会以外でも、学校のことやお子さんのことで気になることなどありましたら、いつでもご連絡ください。



## 鼓笛練習本格化！

鼓笛練習が本格化してきています。6年生にとっては最初で最後の防犯鼓笛パレードになります。演奏がスムーズにできている所もありますが、リズムを合わせたり、行進をそろえたりするなどの課題もあります。パレードまで残りわずかですが、空き時間などを活用しながら練習し、悔いを残さない演奏ができるように励ましていきます。





月	火	水	木	金
	1	2 防犯鼓笛パレード 弁当日	3	4
7	8 音楽鑑賞教室 (6年)	9 音楽鑑賞教室 (全学年)	10 前期終業式	11 休業日 ~15日(火)
14 休業日	15 休業日 11日(金)~	16 後期始業式	17 3校時下校	18
21	22	23	24	25
28 発表会会場設営 B日課	29 いのちの授業 茶道教室	30 マラソン記録会 弁当日	31 マラソン記録会 予備日 弁当日 児童代表委員会	

掲示を活用しながら  
見通しをもって活動  
しています。

## まもなく前期終了です

6年生としての慌ただしいスタートから、およそ半分が過ぎようとしています。卒業に向けて、ち・か・つの力を身につけさせようと四半期ごとにテーマを決めて学校生活を送っています。

第1四半期は、進取果敢 ~ 自分で考え 進んで挑戦しよう ~ (かंगाえる力) と設定し、各委員会や登校班、最高学年として何をすればよいのか考えて行動しました。

第2四半期は、勇氣凛々 ~ 自信を持って 失敗を恐れずに挑戦しよう ~ (ちょうせんする力) とし、夏休みに様々なことに取り組み、チャレキッズなど初めてすることにも恐れずに挑戦しました。

身につけた力を意識させるように、振り返りを行い、後期の活動へつなげて行きたいと思います。

